

幸ヶ谷小 おやじの会 11度議事録

開催日時	2016年11月12日(土) 17時00分~18時30分
場 所	幸ヶ谷小学校 グリーン棟 多目的室
出席者 26名	会長(半沢)、副会長(荒川、國井)、会計(新井、横内)、地域担当(鈴木(隆))、書記(宮本、田村(敏)、高津)、Web(伊藤)、赤羽、久保、是川、浅田、松平、遠藤、間、花田、中村(俊)、吉田、村山、島田、和田(光)、江藤、小林、富樫
議事	<p>1.【クローバー祭り振り返り】・・・PTAアンケートに対して(PTA)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・最初に、PTA会長、副会長からクローバー祭り協力への御礼あり。 ・PTAアンケートにもとづき、気づいた点について意見を出した。 ・前日まで →電源の容量とコードリールの配置について、前もって決めておいたほうがよいと感じた。⇒(PTA) 来年は予め考慮する。 ・当日について →今年は新たに、ブルー棟昇降口の靴の整理係を行った。昇降口には靴を置かないよう足元に白い張り紙があったが、張り紙自体が目立たない状況だった。また、開場した段階ですでに靴箱上に大人の(先生方の)靴が置いてあり、それを見て来場した大人が靴を置く結果となっているので、最初の段階で靴箱の上も整理整頓しておく必要あり。⇒(PTA) 張り紙については来年改善する。また靴については学校側にも徹底したい。 →ゴミの片づけについて、当初ゴミを圧縮すべきかどうかわからなかったため、明確な指示があるとうよかった⇒(PTA) 了解。最終的には産廃扱いで処理するので、ゴミはまとめて圧縮する必要あり。 →ステージの際の体育館の配置について、通路のスペースを確保するために、机を下げるなど徹底したほうがよい⇒(PTA) 再度確認して必要な点は改善するが、通路は広くても人だまりができてしまい、かえって通行の妨げになるため、あえて絞っていることをご承知願いたい。 →体育館の朝の準備で何を出すとか、移動させるとか、事前に明確になっていたほうがよい。⇒(PTA) 体育館内の準備前の配置は前日にならないとわからないので、前日の状況を確認のうえ、来年は改善したい。 →体育館の休憩コーナーはステージ時間帯の荷物やゴミが散乱していた。⇒(PTA) 休憩コーナーは子供たち同志が遊べるいい場所である一方、ステージの際に一齐に移動したため散乱したので、今年のような状態にならないよう考えていきたい。 →当日、立ち入り禁止のところをより明確にしていきたい。⇒(PTA) 了解。 →フリマコーナーに、クローバーチケットを裁くための道具一式がなかった。⇒(PTA) 来年は確実に必要なところに行き渡るようにする。 →クローバー券の最終的な会計の対応が遅く、20~30分待つことになった。常時いてもらうか、時間を決めてもらったほうがよい⇒(PTA) 来年は改善したい。 <p>2.【クローバー祭り振り返り】・・・おやじの会として(半沢氏)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ポップコーン、綿菓子はフル稼働で生産した。 ・千原さんに借りた車は、生産性の向上に大変寄与したが、ずっと続くわけではないので、対応を考えていく必要あり。トースター(プラ板)の人たちも魅力的に見ていたようだが、電源が足りないのならば普通に発動発電機をPTAで借りるべきかと考える。一方、防災拠点のほうで発電機を保有しているので、電源を増強する場合は、PTAのほうでそちらとも相談する。 ・ただし、ポップコーンは、作ってすぐに提供するのであれば保温の必要がないため、保温のライトをつけなくてもよいことになる。その場合、今の2つの電源で「計算上は」ポップコーンも綿菓子も対応可能なので、本当に容量が足りないかどうか、次回電源の配置を見たらうで確認も必要。 ・フリマ、シャボン玉については人が足りなかったので、もう少し人がいたほうがよい。 ・フリマについては、高額商品は予め値段を決めておいたほうがよい。今年はカードでレア商品があり、おやじでは価値が分からず難しかったので、もし事前に家庭から持ってくる際に分かれば情報を頂きたい。 ・対応に必要な費用を拠出した方には支払うので、連絡いただきたい。 <p>3.【地引網振り返り】(花田氏)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・最終的に119名が参加。概ねスケジュール通りに進行でき、魚も大漁、レクも大盛況に終わった。市場祭りと重なったのは残念だったが。 ・キャンセルが一定数出たが、あらかじめ見越していたので大きな問題にはならなかった。 ・レクの商品(図書カード他)が余っているので、機会があれば別途商品として出せるので、連絡いただきたい。 ・来年は5月に開催予定。キャンプをオープンイベントとして秋に開催することで検討中。ただし、

	<p>5月だと新1年生の申し込みが追い付かないかもしれないので、申し込み時期は別途検討するとともに、追加の応募についても可能なように検討する。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・個人情報削除する。 <p>4.【ポートサイド秋祭り振り返り】(中村(俊)氏)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ケガもなく無事に終了。 ・焼き芋の窯の位置は今年の位置がよい。片付けも早く済んだ。 ・ポップコーンと綿菓子是人通りが少なめの場所だったが、窯に近かったのでよかった。 ・中村氏がおやじの会の窓口を一元化していただいたので助かった。 ・焼き芋について、発売枚数を裁く前に、早く帰るスタッフの持帰り分を渡してしまった結果、焼き芋が足りなくて困った時があった。自治会のほうでコントロールをお願いしたい。 ・隣の窯を担当するグループや留意事項について、来年から事前に情報をいただきたい。 ・ポップコーンと綿菓子について、他のお祭り等とのバランスを踏まえつつ、改めてイベント毎に金額設定について検討していく。 <p>5.【ハッピー&スマイルデーでののご相談】(浅田氏)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・先日、先生から来年2月に行われる「ハッピー&スマイルデー」で低学年向けに音楽をテーマに1コマ1時間、2コマで何かやってもらえないかオファーあり。現在これを受けられるか思案している。 ・やるやらない含めて、やるとしてもどんなテーマでどのように子ども達に伝えていけばよいのか考えあぐねているので、アイデアを頂戴したい。 <p>→以前、ペットボトルでパーカッションを作り、皆で演奏するコマをやったことあり。 →ベ이스ターズ応援のように、リズムに合わせて叩くような方法もある。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・決定期限が11月第三週まで。やるかどうか含めて判断していくので、引き続きアイデアを頂きたい。 <p>6.【地域イベント等連絡、報告】(鈴木氏ほか)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・12/4(日)にグラウンドゴルフ大会あり。希望者で申込みが未了の場合、鈴木氏でも申込みを受付中。 ・中田氏にデザインしてもらい、ポップコーンと綿菓子の長机用の垂れ幕を作成した。次回以降に活用予定。 ・共育クラブでやっている芝の手入れについて、夏の芝刈りが大変とお話があった。 ・地引綱、クローバー祭り、ポートサイド秋祭りなどあったので、写真についておやじの会HPにアップをお願いする。
次回開催予定	次回定例会は12月3日(土)15時～。